

actividades del instituto

En los últimos días del mes de mayo, D. Juan Batanero García-Geraldo, Ingeniero Jefe del Departamento de Estudios del Instituto Eduardo Torroja, se desplazó a Florencia para asistir a las reuniones de trabajo de las Comisiones I y XII de la Convención Europea de la Construcción Metálica.

A la reunión de la Comisión XII, que tuvo lugar el día 26, asistieron representantes de Alemania, Bélgica, España, Francia, Holanda e Italia. Se continuó la preparación del Vocabulario Multilingüe de la Construcción Metálica.

La reunión de la Comisión I tuvo lugar el día 27 y asistieron representantes de los mismos países anteriormente indicados. Se continuó la discusión del Reglamento Europeo de Cálculo y Proyecto de Estructuras Metálicas de Edificación.

Con objeto de presidir las sesiones de Arquitectura Industrial del XXIII Congreso Luso-Español para el Progreso de las Ciencias, se trasladó a Bilbao a fines de julio pasado el Doctor Arquitecto, Jefe del Departamento de Construcción del Instituto Eduardo Torroja, D. Fernando Cassinello Pérez, quien además presentó una ponencia, titulada «Arquitectura Industrial», en la que se recogían los nuevos sistemas estructurales empleados en este tipo de construcción.

el subsecretario de Obras Públicas presencia una demostración de equipo en el Instituto Eduardo Torroja

Con la asistencia del Subsecretario de Obras Públicas, Excmo. Sr. D. Vicente Mortes, y altos funcionarios de los Ministerios de Obras Públicas y Vivienda, se ha celebrado el día 24 de septiembre en el Instituto Eduardo Torroja, de Madrid, una demostración de los equipos *Bump Cutter*, *Concrete Saws*, e *Industrial Diamond Drill*, para rectificación de superficies, cerrado de juntas y toma de probetas en firmes de hormigón.

A la demostración—que alcanzó gran éxito—asistieron también directores y técnicos de empresas de construcción y obras públicas, quienes quedaron gratamente impresionados por la espectacularidad y eficacia del trabajo realizado.

Después de ver el equipo en acción, los invitados pasaron a la Sala de Conferencias, donde el Arquitecto Secretario General del Instituto, Sr. Echegaray, pronunció unas palabras. Acto seguido, D. Emilio Recoder, en representación de De Beers Industrial Diamond Division, habló a los asistentes, celebrando después una conferencia de prensa el Sr. Guy Stora, Ingeniero Jefe de la demostración.

A continuación se proyectaron interesantes películas y finalmente se sirvió una copa de vino español a los numerosos e interesados concurrentes.

La IX reunión plenaria del C. E. B. (Comité Europeo del Hormigón) tuvo lugar en Ankara los días 21 a 26 del pasado mes de septiembre. A ella asistieron, constituyendo la delegación española, los Sres. Nadal, Benito, Torroja y García Meseguer. Se encontraban representados 22 países, así como observadores de la U.E.A.t.c. y de la U.N.E.S.C.O.



A lo largo de las sesiones se informó de los trabajos sobre placas realizados en el Laboratorio Central de Ensayo de Materiales de Construcción y en el Instituto Eduardo Torroja, y se dedicó una reunión al estudio de observaciones y aprobación definitiva de las «Recomendaciones Prácticas», cuya versión original francesa, como es sabido, había sido revisada y editada por nuestro Instituto.

En la sesión administrativa final, nuestro Director, Sr. Nadal, fue elegido miembro del Consejo de Administración del C.E.B. Su Presidente, Sr. Levi, resultó reelegido para un nuevo período de dieciocho meses.